

## Wiedersehen mit Annegret und Shiekar aus Nigeria

Vergangenen Sonntag trafen wir Annegret und Shiekar Kumbur von Hope Eden (bei Abuja in Nigeria) wieder. Die beiden sind momentan auf Heimurlaub und luden zu einem Freundestag nach Freudenstadt ein. Wir freuten uns sehr über das Wiedersehen und dass wir - trotz der vielen Gäste und Besucher- ein paar Worte wechseln konnten! Es ist bewundernswert, mit welcher Kraft sich die beiden für das Wohl der Gemeinschaft einsetzen.

"Wir leben gerne im 'Busch'. Unser Ziel ist es, hier der benachteiligten Landbevölkerung zu helfen, so dass sie ihr Leben positiver gestalten können."

Annegret und Shiekar Kumbur

Â

Wer Hope Eden unterstützen möchte, kann dies in Form von Spenden, Patenschaften oder einem Auslandseinsatz auf der Farm oder in der Schule tun! Mehr Infos und Kontaktdaten gibt's auf [www.hope-eden.org](http://www.hope-eden.org) .

Wir wünschen Annegret und Shiekar von Herzen weiterhin alles Gute!

Eure Andrea & Rainer

28.07.2010